

ゆりの風

R7.11.11 #14
11月の風！



「実りの秋！」

寒さが一気に増し、冬の足音が確かに近付いています。

巡る季節の早さを感じる今日この頃ですが、児童生徒は様々な学習に意欲的に取り組み、大きな成長を見せています。

先月は「ゆり支援フェスティバル」があり、日頃の学習の成果を存分に発揮しました。

練習に向かう期間は、特別日課になることが多く、疲れの見られる児童生徒もいましたが、「家族等に学習の成果を披露し、喜んでもらう」という目的がモチベーションとなり、充実のステージ発表披露することができました。

今年度の来場者数（家族、卒業生等）は354名。多くの人たちの笑顔あふれる、大成功のゆり支援フェスティバルとなりました。



ところで、本コーナーの前号で紹介した高等部3年生について・・

和太鼓演奏を行うにあたっては、にかほ市立院内小学校から和太鼓をお借りしました。

11月11日、その和太鼓の返却と併せ、感謝の気持ちを込めて全校児童の前で演奏をさせてもらいました。演奏後は大きな拍手をいただき、とても心温まる時間でした。

交流の輪が広がったこと、貴重な学びを続けられたこと、高等部3年生にとって大切な宝物になったことでしょう。

院内小学校のみなさん、ありがとうございました！



【ゆり支援フェスティバル】

